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Niederschrift 
zur Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Holm (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 12.06.2012 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:45 Uhr 

 Ort, Raum: Haus der Gemeinde, Schulstraße 12, 25488 Holm 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Ingeburg Brünicke SPD   
Herr Joachim Corleis CDU   
Herr Eberhart Hellich CDU   
Frau Ursel Helms CDU Vertreterin für K. Gra-

ge 
 

Herr Uwe Hüttner CDU   
Herr Bürgermeister Walter Rißler CDU Vorsitzender  
Herr Horst Schaper CDU Vertreter für D. Klein-

wort 
 

Frau Nadine Voswinkel SPD   
Herr Tobias Zeitler CDU   

Außerdem anwesend 
Herr Dietmar Voswinkel SPD   
Herr Clemens Zimmermann CDU   

Protokollführer/-in 
Herr Uwe Denker   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Klaus Grage CDU   
Herr Detlef Kleinwort CDU   
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 29.05.2012 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Bauausschuss ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich. Zu den Punkten 4-6 der Tagesordnung wird die Öffentlich-
keit  ohne Aussprache ausgeschlossen. 
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Es ist ein weiterer Antrag eingereicht worden und dieser soll unter  
TOP 6 – Aufstellung von Containern und Befestigung von Stellplatzflächen an 
der Pinneberger Straße (Entscheidung über das gemeindliche Einvernehmen)  
eingefügt werden.  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig erweitert.  
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  

Tagesordnung: 

 Begrüßung 
  

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Verschiedenes 

  

 

Protokoll: 

 Begrüßung 
  

Der Vorsitzende, Bgm. Walter Rißler, eröffnet die Sitzung und heißt die 
anwesenden Ausschussmitglieder willkommen.  

  
  
  
zu 1 Mitteilungen 
  

Der Vorsitzende gibt einen kurzen Sachstandsbericht zum Stand der 
Breitbandversorgung der Gemeinde. Er teilt mit, dass noch an einigen 
Stellen Leerrohre und Lichtwellenleiter verlegt werden müssen. Ca. ¼ der 
Gemeinde ist inzwischen mit dem kompletten Anschluss versorgt und wird 
demnächst ans Netz gehen.  

  
  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Es sind keine Einwohner anwesend.      
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zu 3 Verschiedenes 
  

Herr Voswinkel teilt mit, dass in der Hetlinger Straße einige Straßenabläu-
fe angehoben werden müssen.       
 
 

 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 30.06.2012 

 

 
   

gez. Walter Rißler 
 

Herr 
Bürgermeister 
Herr 

gez. Uwe Denker 
Protokollführer 
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